

Pese al ardiente sol, los 14 trabajadores de la brigada asignada para estas labores, se empeñan en terminar la fase de obra cuanto antes. Foto: Jorge Aluicio Suárez.

[Carlos Manuel Bernal López](#)

A un año del incendio en la [Base de Supertanqueros](#) de la ciudad de Matanzas, ya se levantan las paredes del tanque 88, el primero de los cuatro previstos a montar en la Zona Industrial yumurina.

Tras la colocación de las planchas de acero en la base del reservorio, hoy se trabaja en su soldadura bajo el feroz sol de julio. Trabajadores de la Empresa de mantenimiento del Petróleo laboran en el nuevo depósito, cuya construcción debe concluir en octubre de 2024.

Las máximas autoridades políticas y gubernamentales de la provincia constatan el avance de cada peldaño cimentado.

Recuperación es la orden en Base de Supertanqueros

Según citó el sitio web de la Presidencia, Rigel Rodríguez Cubells, director de la División Territorial de Comercialización de Combustibles Matanzas, detalló que “se recuperan los sistemas de tuberías, de incendio y de suministro de agua. A la par se labora en los talleres de mantenimiento”. Además, están previstas otras áreas y sistemas de la base que, una vez concluidos, permitirán “operar con mayor seguridad en nuestras instalaciones”.

El tanque 88 debe estar montado para octubre del próximo año. Foto: Jorge Aluicio Suárez.

Con una base de 61 metros de diámetro y capacidad de almacenamiento aproximada de 50 mil metros cúbicos de combustible, el nuevo tanque facilitará luego de su conclusión la llegada de elevados volúmenes de petróleo a la bahía matancera. Este es uno de las mayores en cuanto a posibilidad de recibir crudo y sus derivados dentro de suelo cubano.

Avanza construcción de nuevo tanque en Zona Industrial de Matanzas

Última actualización: Viernes, 07 Julio 2023 14:24

Visto: 228

Considerado por los expertos como el desastre tecnológico de origen natural más significativo en la historia del país, el siniestro de agosto pasado [dejó un saldo](#) de 146 lesionados y 16 fallecidos en la Base de Supertanqueros. (ALH)